

Sujet : [INTERNET] enquête publique -ferme éolienne de Saint Hilaire du Maine

De : Jacques Karine Létard <jaka.letard@

Date : 07/01/2019 22:32

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour ,

Je vous envoie ce mail pour vous faire part que je suis très favorable à la mise en place de ce parc éolien . Le choix de l' éolien me semble beaucoup plus porteur que le nucléaire , et je serai très curieux de connaître le cout réel du KWH nucléaire , c' est à dire en intégrant le cout de stockage et de retraitement des déchets du combustible qui ne sont pas comptés aujourd' hui , mais qui apparaissent dans nos impots .L' état devrait plus miser sur l' éolien en incitant des entreprises françaises à fabriquer des éoliennes , cela maintiendrait le tissu industriel et créerait plus d' emplois que le nucléaire .

En plus , au niveau des réseaux , cela permet un maillage plus fins , donc des couts de lignes d' acheminement moins onéreux et un impact beaucoup moindre sur l' environnement . les grands poteaux des lignes 400 000 volts ne sont vraiment pas esthétiques!

Et dernier argument de taille : la sécurité par rapport au nucléaire , au moins , avec les éoliennes on laisse aux générations futures des sites industriels propres et sans risques , alors que les déchets nucléaires seront encore radio actifs dans plus de 100 000 ans !!

Personnellement , je trouve que les éoliennes sont des réalisations industrielles majestueuse , d' un bel esthétisme .

Jacques LÉTARD